



Les p'tites notes du Tétrás-Lyre

Numéro 5, Septembre 2012

21, 22, 23 juin : 3 concerts, 3 ambiances :

Décontractée, le 21, Place Saint-Léger, pour la Fête de la Musique.

Malgré le temps menaçant, les musiciens ont pu jouer pendant près d'une heure avant d'être contraints à un repli précipité par une averse.



Plus solennelle le 22, à Montmélian

A l'occasion de l'Assemblée générale de la Caisse d'Épargne Rhône-Alpes, L'orchestre a reçu un accueil très chaleureux des dirigeants et sociétaires présents, et la présidente de l'association s'est vu remettre un chèque destiné au financement du grand projet de la rentrée.

Émouvante le 23, pour la fête de fin d'année de l'école Jean XXIII

Les 312 élèves, et les musiciens de Tétrás Lyre ont interprété et accompagné 19 chants. L'aboutissement de toute une année de travail et de répétitions communes.

En juillet : une semaine intensive, puis le moment des récompenses

Après une semaine de stage exceptionnel, musiciens parents et amis se sont retrouvés le 13 juillet pour clore la saison musicale. Après une petite audition des élèves débutant leur apprentissage, le deuxième temps fort de la soirée a été la cérémonie de remise de médailles, pour récompenser les musiciens les plus anciens. Deux d'entre eux ont reçu la médaille d'argent de la fédération musicale de France pour 30 ans et plus, 3 musiciens ont reçu la médaille de bronze pour 20 ans. Pour compléter ces récompenses l'association s'est dotée cette année d'une médaille spécifique au Tétrás Lyre destinée à marquer 10 ans d'ancienneté dans la formation. Décernée à 11 musiciens, les décorations ont été remises par Monsieur Jean Louis Tarditi, président de la Fédération musicale de Savoie qui s'est acquitté de sa tâche avec beaucoup de gentillesse et de chaleur humaine.

Agnès Daille a ensuite souligné l'attachement et la fidélité des musiciens à leur orchestre auquel un tiers d'entre eux appartiennent depuis plus de 10 ans, elle a rappelé la nécessité pour chacun de s'investir pour en assurer la pérennité.



Après quoi chacun a pu se restaurer et se détendre autour d'un goûter partagé, avant de se séparer pour des vacances un peu écourtées, puisque les répétitions ont repris dès les derniers jours du mois d'août pour préparer le déplacement en Suisse.



Début septembre : le voyage en Suisse

La reprise a été active pour les musiciens qui se sont produits à Poschiavo en Suisse (canton des Grisons) le 7 septembre lors d'un concert commun avec le plus vieil orchestre à vent d'Europe : celui d'Ildrija en Slovénie.

Imaginé pour la troisième édition de la Semaine Alpine 2012 qui s'est déroulée du 5 au 8 septembre 2012 à Poschiavo, dans le cadre de la présidence suisse de la Convention alpine, ce concert offrait le challenge de réunir deux formations séparées par le handicap, la langue et la distance, mais réunies par un langage commun : la musique.

Les 90 musiciens, ensemble sur la même scène ont, réalisé le concert de clôture de cette semaine, après seulement deux répétitions communes, avec des morceaux joués en commun sous la direction de l'un ou l'autre des chefs d'orchestre, devant une salle comble.



Les applaudissements du public et les félicitations des personnalités présentes, dont le maire d'Ildrija, ont prouvé que le défi de réunir ces deux formations très différentes a été relevé avec succès. A tel point que des invitations à jouer en Slovénie et en Italie ont été reçues. Cette rencontre ne devrait donc pas rester sans lendemain et les deux orchestres ont déjà le projet de se produire au printemps à Chambéry.

Les musiciens n'ont eu que peu de temps pour faire du tourisme, mais ils ont tout de même eu l'occasion de faire une promenade sur la ligne du chemin de fer du Bernina Express, classée au patrimoine mondial de l'UNESCO. Et, semaine alpine oblige, le parcours entre lacs et glaciers a été aussi l'occasion d'une sensibilisation au développement durable sur le thème de l'eau avec la remise à chaque musicien d'un livret pédagogique.

Le samedi soir les musiciens sont rentrés à Bassens fatigués, mais heureux et pleins de gratitude pour tous ceux qui les ont soutenus dans cette belle aventure : les 2 chefs d'orchestre qui ont fait un gros travail de préparation, les bénévoles qui les ont accompagnés, et sans oublier les sponsors : La Caisse d'épargne, la Lyonnaise des Eaux et l'Entreprise Berthod, sans lesquels le projet n'aurait pu se finaliser.



Prochains rendez-vous pour la fin de l'année 2012

- ♪ Le 6 octobre, les musiciens de Tétràs Lyre joueront place de l'Hôtel de Ville à Chambéry pour Handynamique.
- ♪ Le 2 décembre 2012 : Concert à la salle Rameau de Lyon avec l'URAPEI, à l'occasion de la journée internationale du handicap.
- ♪ Le 17 décembre 2012 : Concert pour le Congrès national de l'AGEFIPH, Espace Tête d'Or à Lyon.

✉ : *Maison des Associations, Boîte Q2, 67, rue Saint François de Sales, 73000 Chambéry*
☎ : *06 81 12 34 51, Adresse E-mail : tetras.lyre@ymail.com,*
<http://www.tetraslyre.fr/fm/>